

平成30年度 離任式

平成30年4月6日（金）



今年度は、6名の先生方が本校を去られました。年数の長短はありますが、生徒の活動をしっかりと支援していただいた先生方でした。転出先でのご活躍をお祈りしています。

平成30年度 始業式

離任式に引き続き、表彰伝達と始業式が行われました。



表彰伝達では、
2018年度第65回四国地区人権教育研究大会広報
ポスター
香川県高等学校ソフトテニスB級強化大会
それぞれの成績優秀者が表彰されました。



始業式では、新年度の始まりに当たり、校長先生からは生徒への期待が熱く語られました。本校生徒の素直さ、優しさを称賛しながら、失敗を恐れず、積極性・主体性・豊かなチャレンジ精神を発揮し、実りある高校生活を送って欲しいと一人ひとりに語りかけるような講話となりました。



その後、生徒指導部からは「みそあじ」+2 を大切に
しなさいという講話がありました。

「みそあじ」とは

み…身だしなみ、そ…掃除、あ…挨拶、じ…時間厳守
で、「+2」とは自転車通学者へのマナー遵守と交通
事故への注意及びスマートフォンの使用に関する注
意でした。



進路指導部からの食事に喩えた勉強についての
講話でした。

好きなものはしっかりと食べ、嫌いなものでも頑張って
食べようという内容でした。

さあ、いよいよ新しい年度の始まりです。志を高く、夢に向かってチャレンジしましょう！